

Des paysans équatoriens réitèrent leur soutien envers le président Rafael Correa.



Quito, 8 septembre, (RHC-PL).-Des dirigeants de la Coordination Latino-américaine d'organisations paysannes ont réitéré leur soutien au président équatorien Rafael Correa et à ses politiques publiques.

En plus, des membres de groupes sociaux paysans ont exprimé leur soutien au processus de la Révolution Citoyenne, dans le contexte du dialogue national pour l'équité et la justice sociale.

José Agualsaca, membre de la Coordination, a informé que les organisations paysannes se sont rendues à la capitale pour présenter un agenda sur le développement du secteur rural.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68341-des-paysans-equatoriens-reiterent-leur-soutien-envers-le-president-rafael-correa>



Radio Habana Cuba